

Auriculares Poly GameCom 388

excelente modelo, me gust mucho

Un excelente auricular para juegos y no solo Juego mucho a juegos de computadora y con placer. Us diferentes auriculares y la ltima serie de SVEN econmicos me molest francamente. S, cuestan solo \$ 8-12, pero la calidad del sonido, el bajo rendimiento y el trabajo real del micrfono, la falta de confiabilidad mecnic y elctrica nos hicieron buscar mejores auriculares para juegos. Todava no estoy listo para gastar mucho dinero en un Razer, pero estos auriculares de Plantronics encajan perfectamente.

Buenos auriculares para juegos y adecuados para la reproduccion de msica.